
CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA

Crema, 16 Settembre 2024

AL VICEPRESIDENTE

AI CONSIGLIERI

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA

VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA

Il giorno 5 del mese di Settembre dell’anno 2024, alle ore 19:00, all’Orientagiovani di Crema si è riunita
l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e deliberare sul
seguente

Ordine del giorno

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 24 Aprile 2024.

2. Aggiornamenti progetto affettività e sessualità.

3. Aggiornamenti progetto “Spritz dello studente”. 

4. Introduzione e discussione progetto “CremaNextGen” in collaborazione con Centro Ricerca

Galmozzi.

5. Presentazione proposte nuovi progetti.

6. Varie ed eventuali.

La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 19:15. Inoltre la Presidente comunica
all’Assemblea l’ingresso nella Consulta di tre nuovi membri: Ilaria Mussini, Andrea Piacentini e Marco
Uberti. Annuncia poi che siano presenti 15 membri su 20 dell’Assemblea Plenaria. L’assemblea è perciò
regolarmente costituita.

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 24 Aprile 2024.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Aggiornamenti progetto affettività e sessualità.

Anna annuncia di essere la nuova referente del progetto affettività e sessualità. Spiega poi che l’anno

scorso il progetto era stato pensato in collaborazione con il consultorio Diocesano di Crema tuttavia

quest’ultimo aveva deluso le nostre aspettative proponendoci dopo mesi di mancata comunicazione

un’idea completamente diversa da quella accordata mesi prima. Anna propone per l’anno venturo di



organizzare con le scuole un primo incontro rivolto a molte classi con un esperto del settore

particolarmente conosciuto e successivamente incontri per ciascuna classe con psicologi locali che

possano intraprendere un percorso con i ragazzi sull’affettività e la sessualità.

L’Assemblea si pronuncia favorevole alla proposta.

L’Assessore alle Politiche giovanili, Giorgio Cardile, interviene per consigliare alla Consulta di

rivolgersi anche all’Assessorato delle Pari opportunità o all’Orientagiovani.

3. Aggiornamenti progetto “Spritz dello studente”.

Andrea Pilenga riferisce all’Assemblea che il primo evento dello "Spritz dello studente”, in

collaborazione con la Casa del Pellegrino, ha avuto una grande risonanza e visibilità, ma non ha spinto

molti giovani a scoprire la realtà della Consulta. Le prossime date dell’evento saranno il tredici

Settembre e il venti Settembre, sempre tenuti nel cortile della biblioteca e la Casa del Pellegrino ha

dato la sua disponibilità per altri appuntamenti anche ad Ottobre. Per coinvolgere più giovani

nell’organizzazione degli eventi Andrea propone di creare un sondaggio per i presenti con cui votare

quale autore preferirebbero scoprire nella prossima serata letteraria.

Leonardo interviene per suggerire di spostare le ulteriori date più vicine alle sessioni di esami più

comuni delle università per raccogliere una maggiore partecipazione studentesca.

L’Assemblea si pronuncia favorevole alla proposta di Leonardo.

4. Introduzione e discussione progetto “CremaNextGen” in collaborazione con Centro

Ricerca Galmozzi.

Ilaria spiega che il progetto “CremaNextGen” prevede la produzione di podcast e video interviste in

cui, insieme al Centro Ricerca Galmozzi e Cremaonline, alcuni ragazzi di Crema indagano cosa

pensino i giovani del territorio cremasco del loro futuro. Ilaria, Anna e Martina hanno già iniziato a

collaborare al progetto e invitano chiunque sia interessato a aggiungersi al gruppo di lavoro.

5. Presentazione proposte nuovi progetti.

Andrea Pilenga, riportando anche i dubbi di Aurelio e Giulia, oggi assenti, esprime all’Assemblea le

sue preoccupazioni riguardo la scarsa partecipazione e talvolta assenza dei giovani agli eventi

organizzati dalla Consulta, soprattutto durante la rassegna “57 Giorni - Strade di legalità”.

Dopo un acceso dibattito, l’Assemblea si impegna a trovare tematiche più interessanti per i ragazzi e

più attuali e di organizzare eventi in cui invitare personaggi di spicco soprattutto fra i giovani, senza

tuttavia rinunciare all’arricchimento culturale che ha sempre garantito.



Prende la parola la Presidente la quale chiede all’Assemblea di realizzare un progetto per il

venticinque Novembre, la Giornata internazionale per l'eliminazione della violenza contro le donne.

Leonardo propone di realizzare delle storie su Instagram in cui fornire spazi anonimi perchè le donne

raccontino le loro esperienze negative nel rapporto con gli uomini. Marco Uberti suggerisce di

pubblicare su Instagram dei post in cui indicare dei consigli agli uomini per non mettere a disagio le

donne nelle interazioni quotidiane. Laurentiu si propone per realizzare un video di pochi minuti in cui

mostrare alcuni dei dati preoccupanti della violenza contro le donne in Italia per sensibilizzare

riguardo al tema.

L’Assemblea si pronuncia favorevole a tutte le proposte.

6. Varie ed eventuali.

La Presidente chiede all’Assemblea se ci sia un volontario che stili un piccolo bilancio per gli eventi

della Consulta durante l’anno. Andrea Pilenga si assume questa responsabilità.

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 21:15.

LA PRESIDENTE

Martina Carioni

IL SEGRETARIO

Guglielmo Patrini


